

Martes,



Registro

Hemeroteca

BUSCAR en

PORTADA

ÚLTIMA HORA

ECONOMÍA

DEPORTES

OCIO

PARTICIPACIÓN

Servicios | **[SECCIONES]**Ciudadanos

Opinión

Andalucía

España

Mundo

Economía

Turismo

Deportes

VivirSeleccione...

Esquelas

Titulares

Ocio

Especiales

ESPECIALES

Expectativas

Flores de Málaga

Balcones de
MálagaBarrios
de Málaga

Calles de Málaga

Escápate

Aula de Cultura

MULTIMEDIA

Fotos del día

Documentos

Canal Málaga

Punto Radio

Málaga

Vídeos

PARTICIPA**Komomolo**

Blogs

Chat

Foros

Objetivo Málaga

Videochats

Lo más visto

MELILLA**MELILLA****Melilla: Estudiantes de Enfermería enseñan conductas saludables a menores**

SUR/MELILLA

Educar a los estudiantes universitarios para la prevención en materia de salud, desarrollar en ellos las habilidades de comunicación y competencias más idóneas que les capaciten para ejercer el rol de

agentes de salud con otros jóvenes, contribuir a la prevención de conductas de salud nocivas y concienciar sobre las conductas de salud positivas, tanto entre los agentes de salud o beneficiarios primarios (estudiantes universitarios) como en los estudiantes receptores o beneficiarios secundarios (alumnos de Secundaria), son algunos de los objetivos del proyecto de innovación docente que lleva por título 'Jóvenes formando a jóvenes: un programa de educación para la salud' que coordina la profesora de la Escuela de Enfermería de la **Universidad de Granada**, Bibinha Benbunan Bentata, y del que ya se ha realizado un plan piloto.

Partiendo de estos objetivos, los autores se propusieron elaborar un proyecto de Educación para la Salud en el que estudiantes de Enfermería fueran los interlocutores de otros jóvenes menores, de cuarto de ESO.

Así, este proyecto de innovación ha desarrollado un programa de actividades mediante el cual, tras un período de formación en materias de Educación para la Salud de gran importancia en la adolescencia y en la juventud, se procedió al diseño y aplicación de cuatro talleres en cinco institutos de Secundaria; cuatro institutos de Melilla, y en el Instituto Español Jovellanos de la ciudad marroquí de Alhucemas.

El proyecto ha implicado a 25 alumnos de la Escuela de Enfermería de Melilla y ha repercutido sobre 200 alumnos de los centros de enseñanza participantes.

Bibinha Benbunan Bentata ha anunciado que, en la continuidad de este proyecto, ya multidisciplinar, se agregará al programa, entre otros, el aspecto de la violencia doméstica.

Imprimir

Enviar

Publicidad

SUR
EDICIÓN IMPRESA**BUS****SUI**

T

Her

Go

ok

CAI**GA**Lo r
coci
mal**EUI**

La t

mul

JUE

Pók

pas

CIN

Estr

fotc

más

CIE

La :

Inte

'clíc

Subir